

FPII

Polresta Cirebon Laksanakan Monitoring Banjir dan Bakti Sosial Pasca Banjir

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Jan 18, 2025 - 14:51



Cirebon –Personel Polresta Cirebon telah melakukan monitoring terhadap kondisi banjir yang melanda Jalan Raya Sumber – Cirebon, dan melakukan bakti sosial korve bersih bersih rumah warga yang terdampak banjir tepatnya di Desa Kecomberan, Kecamatan Talun, Kabupaten Cirebon. Sabtu (18/01/2025).

Banjir tersebut terjadi akibat luapan air dari sungai silayar yang tidak mampu menampung volume air yang besar akibat curah hujan tinggi, sehingga meluap ke jalan raya Sumber - Cirebon dan ke rumah warga.

Dalam kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Talun Polresta Cirebon AKP Ngatidja bersama Anggota yang melakukan pengaturan lalu lintas dan memberikan bantuan kepada beberapa pengendara sepeda motor yang terjebak dan mogok saat melintasi jalan yang terendam. Dan Pasca terjadinya banjir Polresta Cirebon langsung melakukan bakti sosial bersih bersih lumpur dan sisa sisa banjir di rumah warga yang terdampak banjir.

Kapolsek Talun Polresta Cirebon AKP Ngatidja memastikan bahwa air sudah surut dan sudah berkoordinasi dengan pihak terkait untuk penanganan lebih lanjut guna mencegah hal serupa terulang kembali. "Saat ini air sudah surut dan kami bersinergi dengan pihak terkait dalam penanganan ini" ujar AKP Ngatidja

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian Polresta Cirebon kepada masyarakat terdampak banjir. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat yang terdampak banjir mendapatkan perhatian dan bantuan yang maksimal. Selain itu, kami juga mengajak seluruh pihak untuk bekerjasama dalam melakukan pemulihan pasca bencana, agar kehidupan masyarakat kembali normal secepatnya," ujar Kombes Pol. Sumarni.

Lebih lanjut, Kapolresta Cirebon menyatakan, "Kami akan terus memantau situasi dan akan selalu siap membantu masyarakat yang membutuhkan. Semoga langkah-langkah yang diambil ini dapat meringankan beban warga dan mempercepat proses pemulihan pasca bencana." Ucapnya.

Pihak kepolisian juga menekankan pentingnya kewaspadaan bagi pengguna jalan, terutama saat musim hujan yang dapat menyebabkan terjadinya bencana alam seperti banjir.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menambahkan, komitmennya dalam mendukung upaya penanganan banjir yang melanda wilayah Cirebon. "Kami jajaran kepolisian akan terus melakukan koordinasi intensif dengan instansi terkait untuk memastikan bantuan dan evakuasi warga terdampak banjir berjalan lancar. Selain itu, kami juga akan mengamankan jalur-jalur evakuasi serta memantau situasi di lapangan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan." Tambah Kapolresta Cirebon.

Pihaknya juga akan terus melakukan patroli di titik-titik rawan banjir dan memberikan informasi kepada masyarakat mengenai langkah-langkah yang harus diambil untuk menjaga keselamatan diri dan keluarga. "Kepolisian juga akan membantu mengarahkan arus lalu lintas di daerah terdampak serta menyalurkan bantuan logistik kepada korban banjir," ujarnya.

Dengan upaya yang terkoordinasi, diharapkan dapat membantu mempercepat proses pemulihan pasca banjir dan memberikan rasa aman serta nyaman kepada masyarakat dan dapat kembali beraktivitas dengan normal.